

cription : cent piastres ; une communauté religieuse s'engageait à donner deux mille piastres ; d'autres institutions ont fait les plus encourageantes promesses, et les Petites Sœurs des Pauvres — nous pouvons bien les nommer celles-là — ont apporté vingt-cinq dollars qu'elles venaient de quêter.

Nous allons tendre la main à tous ; nous irons frapper à toutes les portes et nous recevrons avec la même reconnaissance le petit sou du pauvre et la pièce d'or du riche.

C'est au nom de Dieu, c'est pour sa gloire, pour l'honneur de la religion et du nom canadien-français que nous demandons.

Dimanche dernier les Congréganistes de la paroisse de St-Jacques de Montréal revenaient d'un beau pèlerinage à Ste-Anne de Beaupré. Ils avaient donné un touchant spectacle. Tous s'étaient approchés de la Table sainte ; ils avaient beaucoup prié et chanté la glorieuse patronne de notre pays. On songea à recommander à leur dévouement l'œuvre de la cathédrale.

“ Y en a-t-il parmi vous, leur dit-on, qui voudront se faire les zélateurs de cette œuvre, en se chargeant de listes de souscription ? Il s'agira d'aller vous-mêmes vers ceux qui ne viendront pas vers nous, de stimuler leur générosité, de faire appel à leur patriotisme et à leur foi. Nous aurions horreur d'être exigeants ou indiscrets ; nous demandons peu ; l'important est d'atteindre tous les fidèles. ”

Les applaudissements accueillirent cette proposition et en quelques minutes, on avait pris les noms de cinquante zélateurs !

A l'œuvre donc, nous serons si forts, si nous travaillons tous ensemble et de tout cœur !

LES CERISIERS EN FLEURS

Lérins, ô gracieux ilots,
O la plus riche des corbeilles,
Bouquet de fleurs parmi les flots,
Comment parler de tes merveilles ?